

Senarai

"STANDARDISASI LHK MENJAGA KEBERLANJUTAN SUMBER DAYA ALAM"

"*We are the first generation to feel the effect of climate change and the last generation who can do something about it.*"
— Barack Obama"

Kutipan di atas menggambarkan urgensi dan tanggung jawab generasi saat ini dalam menjaga keberlanjutan sumber daya alam dan lingkungan hidup dan sejalan dengan tema standardisasi untuk masa depan berkelanjutan. Setiap generasi mempunyai tanggung jawab dalam menjaga keberlanjutan sumber daya alam untuk generasi berikutnya. Standardisasi berperan penting dalam memastikan bahwa pengelolaan sumber daya dilakukan secara proper, efisien, dan bertanggung jawab. Proses ini tidak hanya mengamankan kualitas dan keamanan, tetapi juga menjaga keseimbangan ekosistem, memitigasi perubahan iklim, dan mendukung kesejahteraan masyarakat.

Majalah Standar: *Better Living Better Standar* edisi Vol. 3 No. 5 tahun 2024 mengangkat tema "Standardisasi LHK Menjaga Keberlanjutan Sumber Daya Alam", yang didekasikan untuk menggaungkan kembali substansi pembahasan dalam berbagai rapat koordinasi dan *talkshow* pada PeSTA 2024, Pekan Standar Lingkungan Hidup dan Kehutanan yang dihelat BSILHK pada medio September 2024.

Mengupas berbagai isu penting terkait standar di sektor lingkungan hidup dan kehutanan. Fokus kebijakan standardisasi yang menjaga keberlanjutan sumber daya alam menjadi pilar utama, diikuti dengan pembahasan peran penting standar dalam investasi dan akuntabilitas berusaha,

implementasi nilai ekonomi karbon, pengelolaan tumbuhan dan satwa liar secara berkelanjutan, serta peningkatan kualitas laboratorium

Rubrik Ide & Opini menampilkan bagaimana suara generasi Z yang bersemangat dalam menawarkan solusi untuk tantangan lingkungan, serta menyoroti peran perempuan sebagai pilar utama pembentuk generasi peduli lingkungan. Tidak ketinggalan, sinergi antara pusat dan daerah ditampilkan sebagai kunci keberhasilan penerapan standar yang lebih luas. Selain itu melalui *platform* digital, pelayanan persetujuan lingkungan diharapkan menjadi lebih efisien, efektif, transparan dan responsif terhadap kebutuhan iklim berusaha dan berinvestasi di Indonesia

Rubrik tokoh menampilkan Kembali Ir. Ary Sudijanto MSE., Kepala BSILHK yang dengan bangga memaparkan capaian besar BSILHK melalui PeSTA 2024. Sementara dalam cerita tapak, kita diajak menjelajahi KHDTK Padekanmalang, salah satu *Biosite Aspiring Ringgit Geopark* di Situbondo yang menawarkan keindahan dan potensi besar bagi pelestarian lingkungan.

Kami optimis edisi kali ini memberikan pandangan menyeluruh tentang pentingnya standardisasi dalam menghadapi tantangan lingkungan dan kehutanan serta membangun masa depan yang lebih hijau dan berkelanjutan.

Selamat membaca,

Salam Redaksi